



## Badminton-Nachwuchs spielt um Gold

■ Werther (joda). 25 Kinder nahmen jetzt an der Ferienspielaktion der Badminton-Abteilung des TV Werther teil. Die Organisatoren Marina Ermes und Dennis Koppentrink hatten

ein attraktives Programm vorbereitet, um den Nachwuchssportlern einen tollen Nachmittag zu bescheren. An Stationen mussten sie beweisen, dass sie mit ihrem Schläger gut

umgehen konnten. Zu den Aufgaben gehörten Lobs, Überkopfschläge und lange Ballwechsel. Zur Belohnung gab es für den Nachwuchs Gold-, Silber- und Bronzeurkunden. FOTO: J. DAMME